


FIQUE POR DENTRO

ADRIANO MARQUES 
CUNHA

O empresário Adriano Mar-
ques Cunha, de Divinópolis (MG), 
concedeu entrevista ao Blog Jor-
nal Cultura Viva e contou, um 
pouco, da sua trajetória profis-
sional. “Primeiro emprego foi em 
uma pequena loja de autopeças, 
onde trabalhei por 5 cinco anos 
e fazia de tudo um pouco: entre-
gas, vendas, serviços de banco, 
etc. Depois, recebi um convite 
para participar de um processo 
seletivo no Banco Bradesco e fui 
selecionado. Porém, a vaga era 
em Ribeirão Pires, interior de São 
Paulo. Me mudei para lá, onde 
vivi um período de muito apren-
dizado, descobrindo meu lado co-
mercial bem forte. Tinha muitas 
despesas e o salário era a conta 
de pagar a faculdade de Adminis-
tração de empresas, que ficava 
em Santo André, na grande ABC. 
Dessa forma, quase desisti porque 
estava longe da família e não so-
brava nada. Então, para continuar 
tinha que fazer uma renda extra e 
a saída que encontrei foi revender 
camisas sociais”, relatou.

VENDA
De a cordo com o empresá-

rio, a venda sempre foi seu forte. 
“Adoro comunicar, adoro pessoas 
e acredito no que vendo, o resul-
tado é: vendas!”, comemorou. 

ESPECIALISTA
Atualmente, especialista em 

roupas masculinas, com marca 
própria, ele é responsável pela 
loja online Da Cunha, com a qual 
trabalha, constantemente, para 
que o cliente tenha acesso a um 

produto de ponta por preço aces-
sível, juntamente com atendimen-
to e pós-venda humanizado. “Me 
empenho muito no que faço. Sem-
pre gostei de moda, usei muita 
grife (roupa cara), então, vi que 
poderia fazer um produto de pon-
ta e qualidade similar às marcas 
famosas, levando a todos os 230 
milhões de habitantes do Brasil, 
sem distinção de classe”, explicou.

ADMINISTRATIVO
Como se não bastasse, o admi-

nistrativo também gera grandes 
experiências. “Imagina uma em-
presa onde você compra insumos 
para produção, cria os produtos, 
acompanha a produção, acaba-
mento, financeiro, fiscal, estoque, 
redes sociais, vendas, pós-vendas, 
trocas criativas, estratégias e tem 
que estudar muito, pois mundo 
online é muito dinâmico. Mas, 
mesmo sendo um pesadelo, man-
temos crescendo, aprendendo 
todo dia um pouco mais. Em 2025 
temos projeto para trazer pesso-
as, aliviando o processo”, revelou.

TRABALHO
O empresário comentou sobre 

o trabalho nas redes sociais. “Exi-
ge muita dedicação, persistência, 
planejamento e estudo, pois a 
concorrência é grande e o lucro 
nunca é garantido. Toda colheita 
exige preparo do solo, adubo e re-
gar todo dia, redes sociais não são 
diferentes”, orientou.

CONTATO
Acompanhe a moda mas-

culina a partir do bom gos-
to do empresário no Instagram 
@d.cunhaclothing.

Edson Soares
edsonsinai@gmail.com

QUEM INDICA O QUÊ
QUEM? Adriano Marques Cunha
OCUPAÇÃO: Empresário.
INDICA O QUÊ?  O livro “Pai rico pai pobre”, 

do autor Richard Kiosaki
SUA OPINIÃO: Esta obra fala muito sobre 

habilidades em Finanças e sobre o real valor do 
dinheiro. Super indico para quem quer empre-
ender!

Cantinho do Poeta
Por: 
Evaldo Peclat Nascimento

UM ‘TOUR’ CULTURAL PELA ZONA
DA MATA DE MINAS GERAIS

(Por Pirapetinga, Recreio, Leopoldina e Argirita)

Desejoso de conhecer um pouco da cultura mineira a partir da sua 
Zona da Mata, comecei um “tour” cultural passando por quatro mu-
nicípios daquele Estado, a partir de Pirapetinga, nos últimos dias 16, 
17 e 18/03. Neste primeiro estive na Casa de Cultura local onde não só 
conheci as suas bem montadas instalações como mantive contato com 
o escritor e professor José Mauro Pires Silveira, mais conhecido como 
Maurinho, e a auxiliar Ana. Estive, ainda, na Prefeitura onde deixei um 
exemplar do jornal Folha da Terra com uma de minhas crônicas.

 Muito gentil, Maurinho me ofertou três livros de sua autoria sobre 
a História do município: “Caiapó”, “Ação Civil Pública” e “Histórias do 
Rio Pirapetinga”. Também três exemplares de revistas sobre Pirapetin-
ga com os temas “Relembrando o Passado”, “Registrando Histórias” e 
“Revivendo Emoções”. Não tive a oportunidade de ver o famoso “peixe 
branco” que dá origem ao nome do rio e da cidade “Pirapetinga”, o qual 
signifi ca “Rio do Peixe Branco”. Mas pude observar esguios e graciosos 
patos d’água pretos tentando pescá-los próximo à ponte da entrada do 
Município através da cidade fl uminense de Santo Antônio de Pádua.

No município de Recreio, segundo por onde passei, conheci o ponto 
de Cultura local, na antiga estação ferroviária desativada da Rede Fer-
roviária Federal (RFFSA). Lá conversei com a servidora Suely Brasil que 
me falou sobre os projetos de atividades culturais como o 4º Encontro 
de Violeiros e Exposição de Cerâmica, que acontece nos próximos dias 
02 e 03 de maio, e as aulas de música que a Cultura realiza. 

Na passagem pela cidade de Leopoldina, visitei a exposição “Mulhe-
res Antes de Mim” da artista plástica Andreia Coutinho, de Além Para-
íba, que está no Centro Cultural local. Lá também conheci o secretário 
municipal de Cultura e Turismo, Alexandre Moreira, assim como tomei 
conhecimento do calendário cultural da cidade para esse ano, com des-
taque para o Encontro de Motociclistas (Motorock) nos próximos dias 
17 a 20/04, e a Festa de Aniversário de Emancipação da cidade, no dia 
27/04.

Visitei o museu “Espaço dos Anjos”, na antiga casa do poeta Augus-
to dos Anjos onde fui recebido pela administradora Maria José Salles, 
chefe do Departamento do Patrimônio Cultural e Histórico do Municí-
pio. Ela me falou sobre o acervo do poeta e a vida dele em Leopoldina. 
E me deu uma revista em edição comemorativa do museu e outra de 
desenhos e textos de Paulo Roberto Lisboa. Também conheci o antigo 
Conservatório de Música onde assisti algumas aulas sendo ministradas. 
Vale registrar que em função da existência do Conservatório e da efer-
vescente vida cultural do município há alguns anos ele fi cou conhecido 
como a Athenas da Região da Zona da Mata Mineira.

Fechando o roteiro em Argirita, estive com a secretária de Cultura 
do Município, a professora Simone Martins Neves, na Casa de Cultura 
Augusto Martins Rossi. Ela falou sobre os projetos culturais que preten-
de implantar na cidade, assim como a intenção de retomar atividades 
já tradicionais que se encontram paralisadas, a exemplo da Exposição 
Agropecuária. Por sugestão da secretária Simone, em Argirita também 
tive a oportunidade de conhecer o escritor, jornalista e produtor cultu-
ral Jeferson Vasconcelos, considerado um “patrimônio cultural” do mu-
nicípio pelo trabalho que desenvolve no local há vários anos. 

Jeferson me ofertou exemplares de duas edições do jornal “A Voz 
Argiritense” fundado e editado por ele durante muito tempo. Ele vive 
num antigo casarão no Centro do Município onde expõe peças de seu 
acervo pessoal o qual abre, inclusive, à visitação pública. E me falou do 
novo livro que está escrevendo intitulado “Andanças”, contando histó-
rias sobre lugares por onde passou ao longo da vida. Coincidentemente, 
segundo ele, a narrativa começa pelo município fl uminense de Rio das 
Ostras onde ele esteve quando tinha apenas 8 ou 9 anos de idade. Disse-
-me isso quando soube que eu também tenho um domicílio em Rio das 
Ostras.

Como sempre faço nessas ocasiões, por onde passei deixei exempla-
res do nosso jornal FOLHA DA TERRA divulgando o trabalho cultural, 
literário e jornalístico que realizamos nas cidades de Rio Bonito, Silva 
Jardim e Rio das Ostras, por exemplo. Aliás, o meu “tour” foi realizado 
de ônibus partindo de Rio das Ostras e indo até Campos dos Goytaca-
zes. De onde segui subindo pelo Noroeste do Estado pelos municípios 
de São Fidélis, Cambuci, Itaocara, Aperibé e Santo Antônio de Pádua. 
Uma verdadeira “maratona” cultural que, apesar do natural cansaço 
provocado, valeu muito a pena. 

Evaldo Peclat Nascimento é Jornalista, Professor, Po-
eta e Conselheiro do Conselho Municipal de Cultura 
de Silva Jardim

C
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evaldopeclatnascimento@gmail.com
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Aproxima-se a única semana do 
ano que recebe o nome de ‘Santa’! 
Não é por acaso, nem acidental-
mente. Trata-se da última semana 
de Jesus neste mundo, e sobretu-
do, dos momentos mais impor-
tantes de sua vida, incluindo seu 
sofrimento, morte e a sua santa 
ressurreição. Aquela semana mu-
daria o curso da história humana...

Você sabe que o Espírito Santo 
tem o propósito e o poder de atu-
alizar estes mistérios cristológicos 
na nossa história hoje?

Como você pode viver melhor 
estes dias santos?

- MEDITE: Busque interiorida-
de e mais intimidade com Deus 
durante estes santos dias! O silên-

cio pode ser nosso forte aliado!
-ORE/REZE: Aprofunde, em 

qualidade e quantidade, tua vida 
de comunhão com Deus pela ora-
ção. Reze de coração, reze os sen-
timentos de Jesus nestes dias. Ore 
ao Espírito Santo pedindo a dire-
ção!

-LEIA O EVANGELHO: Os rela-
tos da paixão de Cristo são únicos. 
Eu te sugiro a ler o capítulo 12 do 
Evangelho de João no Domingo de 
Ramos; o 13 na Quinta feira Santa; 
o 18 e 19 na Sexta feira Santa e o 
capítulo 20 no Sábado de aleluia. 

- BUSQUE ARREPENDER-SE: 
Sem contrição de coração não há 
mudança e vida nova. Peça per-
dão pelos seus pecados. Quem tem 

prática católica latina ou ortodoxa 
busque o sacramento da reconci-
liação!

- ACOLHA A VIDA NOVA DA 
PÁSCOA DE CRISTO: O Domingo 
de Páscoa precisa ser marcante em 
nossa vida espiritual! Busque per-
ceber os frutos de toda tua Qua-
resma nesta Páscoa específica de 
2025! Quem está em Cristo, é uma 
nova criatura! Lembra?

Consagre tua semana santa 
ao Bom e Vivificante Espírito de 
Deus! Só Ele pode te fazer viver 
uma semana verdadeiramente san-
ta e uma vida verdadeiramente 
nova! Amém?

Pe. Simeão do Espírito Santo 

Padre Ortodoxo Eduardo Braga
Palavras de Avivamento

Como viver melhor a Semana Santa?

Pa

ATOS LEGAIS
RIO BONITO ATLÉTICO CLUBE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Rio Bonito Atlético Clube CONVOCA todos os seus associados para 
comparecerem à ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA a ser realizada, em sua 
sede na Rua Dom José

Pereira Alves, 670 Centro - Rio Bonito, RJ, no dia 10 de maio de 2025, as 
9h (nove horas), em primeira convocação, com o mínimo de 50% (cinquenta 
por cento) dos associados, ou às 09h30 (nove horas e trinta minutos), em se-
gunda convocação, com qualquer número de associados presentes, na forma 
prevista nos Estatutos Sociais.

Esta convocação atende à solicitação da Diretoria e do
Conselho Deliberativo do Clube, para tratar dos seguintes assuntos:
* Eleição da nova Diretoria, do Conselho Deliberativo e da Comissão Fis-

cal.
* Aprovação das Contas do Último Exercício.
* Outros assuntos de interesse.
Sem mais para o momento,
Rio Bonito, 10 de Abril de 2025.

Jose Arthur Kleinsorgen Pinto - 
Diretor Presidente

Wanderson Eduardo de Assis - 
Presidente do Conselho Deliberativo
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Homem morre e criança 
de 3 anos é baleada 
de raspão no Ipê

Um homem morreu e uma 
criança de 3 anos ficou feri-
da após um ataque a tiros no 
bairro Ipê, em Rio Bonito, no 
último dia 21.

Segundo informações da 
Polícia Militar da cidade, dois 
homens encapuzados chega-
ram em uma motocicleta na 
Rua Vereador Agenor Du-
arte e dispararam contra um 
homem. Durante os dispa-
ros, uma menina de 3 anos foi 
atingida de raspão.

O alvo dos tiros foi baleado 
na cabeça, encaminhado para 
o Hospital Estadual Alberto 
Torres, em São Gonçalo, mas 
não resistiu e faleceu.

Já a criança, que era paren-
te da vítima fatal, foi atendi-
da no Hospital Regional Darcy 
Vargas, mas sem gravidade.

Agora a 119ª Delegacia de 
Polícia de Rio Bonito investi-
ga o caso. Há a suspeita de que 
o homem morto teria envolvi-
mento com o tráfico de drogas.

Proibida a cobrança de sacolas 
plásticas a clientes em Rio Bonito

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

 Os clientes de Rio Bonito não pode-
rão mais ser cobrados pelas sacolas plás-
ticas quando levarem um produto para 
casa. Isso é o que diz a lei aprovada pela 
Câmara de Vereadores de Rio Bonito e 
sancionada pela Prefeitura no último dia 
21. A lei é de autoria do vereador Mar-
quinho Luanda.

De acordo com a lei, “fica proibida, 
no âmbito do município de Rio Bonito, 
a cobrança aos consumidores, de sacolas 
descartáveis biodegradáveis de papel ou 
de qualquer outro material que não po-
lua o meio ambiente para transporte de 
produtos adquiridos em estabelecimen-
tos comerciais”.

A nova regra passa a valer 30 dias 
após o comércio ser notificado da nova 

norma. Em caso de descumprimento, a 
lei prevê multa.

O vereador Marquinho Luanda já 
havia apresentado o mesmo projeto de 
lei no ano passado, quando também foi 
aprovado pela Casa, mas na época, o 
então governo alegou inconstitucionali-
dade da matéria, segundo próprio verea-
dor. O parlamentar aproveitou a mudan-
ça de governo e apresentou novamente 
a lei, que já existe em outros municípios, 
e que agora passa a valer em Rio Bonito.

Desta vez o prefeito Marcos 
Abrahão entendeu a necessidade do 
projeto e sancionou. Agora, nossos con-
sumidores não precisarão mais pagar 
pela sacola plástica. Fiquei muito feliz, 
pois esse é um projeto que vai benefi-
ciar toda população riobonitense”, disse 
Marquinho.

O parlamentar ainda faz uma análi-

Segundo a 
Prefeitura, a 
UPA de Rio 
Bonito já 
está com os 
atendimentos 
normalizados 
24h por dia 

UPA tem atendimento 
normalizado, diz Prefeitura

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Depois de vários pacientes te-
rem que procurar atendimento no 
Hospital Regional Darcy Vargas 
porque médicos da UPA haviam pa-
ralisado parcialmente suas funções, 
a Prefeitura afirma que tudo voltou 
ao normal.

Segundo informações, os médi-
cos estavam há cerca de três meses 
sem receber seus salários, pagos 
através do contrato de Pessoa Ju-
rídica com uma empresa. Há cerca 
de um mês, a Prefeitura encerrou o 
contrato com essa empresa.

Em entrevista exclusiva à Fo-
lha, o prefeito Marcos Abrahão e a 
secretária de Saúde Cintia Fernan-

da garantiram que o problema já 
foi resolvido.

A secretária afirmou que os 
médicos ficaram 12h com atendi-
mento parcial, e que a situação foi 
resolvida quando a formalização do 
contrato com a nova empresa foi 
efetivada.

“Houve uma restrição nos aten-
dimentos por mais ou menos 12h. 
Os médicos queriam uma comuni-
cação oficial, e como o contrato da 
nova PJ (Pessoa Jurídica) foi pu-
blicado na madrugada de um dia 
para o outro, aquele plantão ainda 
não havia recebido a comunicação. 
Como secretária, eu fui lá, e a par-
tir daquele momento que tiveram 
esse comunicado oficial, os atendi-
mentos retornaram a sua normali-

dade”, explicou a secretária.
O prefeito Marcos Abrahão dis-

se que a nova empresa já assumiu 
a prestação do serviço. “Quando 
assumimos, já havia uma restrição 
com a antiga empresa, então não 
poderíamos mais estar celebrando 
esse contrato (com eles). A Pro-
curadoria entrou em contato com 
eles. Fizemos tudo que poderíamos 
fazer para tentar acertar essa si-
tuação, mas esse contrato já vinha 
errado desde o governo passado. 
Essa nova PJ fez o contrato todo 
como manda a lei”.

Abrahão ainda afirmou que não 
houve prejuízo no atendimento da 
população, já que o Hospital Re-
gional Darcy Vargas absorveu a 
demanda necessária.

FOTO: LÍVIA LOUZADA
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A vítima fatal chegou a ser atendida no hospital de São Gonçalo, mas não resistiu

se sobre o impacto do custo das sacolas 
na renda familiar. “Na minha opinião, 
isso (a cobrança da sacola plástica) vi-
rou mais uma forma de arrecadação 

por parte dos estabelecimentos comer-
ciais. Os trabalhadores já têm seus sa-
lários achatados pela inflação, que cor-
rói todo seu salário, e ainda tem que 

pagar mais custos. O valor é pequeno? 
Sim. Mas quando juntam várias com-
pras, no final do mês quem sofre é o 
trabalhador, o consumidor”, avalia.

O projeto de lei foi aprovado por unanimidade pelos vereadores e sancionado pelo prefeito Marcos Abrahão no dia 21/03

Secretaria de Inclusão Social é ofi cialmente inaugurada
A sede da secretaria de In-

clusão Social de Rio Bonito foi 
inaugurada no último dia 14. O 
espaço fica no prédio da Prefei-
tura e conta com itens que per-
mitem acolher cada pessoa de 
acordo com seu diagnóstico. A 
inauguração contou com a pre-
sença de pessoas com deficiência 
(PCDs) e seus familiares, além 
do prefeito Marcos Abrahão e 
secretários de outras pastas.

A secretaria, inédita na cida-
de, tem como objetivo garantir 

oportunidade de acesso a pesso-
as com deficiências físicas, au-
ditivas, visuais, intelectuais ou 
múltiplas através de projetos 
socio-culturais e socio-educati-
vos.

A secretária da pasta, Ayla 
Bragança, comentou sobre a 
participação da população nessa 
iniciativa. “A secretaria de In-
clusão Social é uma política pú-
blica nova, implementada nessa 
gestão, que visa atender as pes-
soas com deficiência e suas fa-

mílias. Nós iremos levar até os 
equipamentos públicos que já 
existem atividades sócio-cultu-
rais, sócio-educativas, forma-
ções para os nossos servidores. 
Espero poder contar com a par-
ticipação da população”.

O prefeito, Marcos Abrahão, 
destacou a criação da nova se-
cretaria. “Nós não podemos dei-
xar de lado aquelas pessoas que 
têm deficiência, temos que tra-
zer para perto, tratar com cari-
nho e com amor”.

O prefeito 
Marcos 
Abrahão, à 
direita, com a 
secretária de 
Inclusão Social, 
Ayla Bragança 

FOTO: TIERS RANGEL
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Câmara de Vereadores do Município de Tanguá e Estado do Rio de Janeiro
        RIO BONITO, DE 01 A 15 DE ABRIL DE 2025ATOS OFICIAIS

PORTARIA 035/2025, 
DE 06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
EXONERAR o Sr. VAGNER DE 

MOURA AMAZONI, do cargo de provi-
mento em comissão de SECRETÁRIO 
EXECUTIVO DE MESA DIRETORA 
da Câmara de Vereadores do Muni-
cípio de Tanguá, símbolo CC7, sob a 
matrícula nº 1231, alterado pela Lei 
nº 1.417/22 de 05 de julho de 2022, 
a contar de 28 de Fevereiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 036/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
EXONERAR o Sr. FRANCISCO 

PINTO SOARES JUNIOR, do cargo 
de provimento em comissão de CHE-
FE DE GABINETE PARLAMENTAR 
da Câmara de Vereadores do Muni-
cípio de Tanguá, símbolo CC2, sob a 
matrícula nº 1217, alterado pela Lei 
nº 1.417/22 de 05 de julho de 2022, 
a contar de 28 de Fevereiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 037/2025, DE 06 DE 
MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
EXONERAR o Sr. EMANUEL DA 

SILVA PAULO, do cargo de provi-
mento em comissão de AUXILIAR 
DE SERVIÇOS GERAIS da Câmara 
de Vereadores do Município de Tan-
guá, símbolo CC8, sob a matrícula nº 
1232, alterado pela                        Lei 
nº 1.417/22 de 05 de julho de 2022, 
a contar de 28 de Fevereiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.
SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES

Presidente

PORTARIA 038/2025, DE 06 DE 
MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
EXONERAR o Sr. EZEQUIEL MA-

RIANO BARBOSA, do cargo de pro-
vimento em comissão de CHEFE DE 
GABINETE PARLAMENTAR da Câ-
mara de Vereadores do Município de 
Tanguá, símbolo CC2, sob a matrícula 
nº 1225, alterado pela Lei nº 1.417/22 
de 05 de julho de 2022, a contar de 28 
de Fevereiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.
SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES

Presidente

PORTARIA 039/2025, DE 06 DE 
MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 

VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
EXONERAR a Sr.ª ALESSANDRA 

DE JESUS PERROUT, do cargo de 
provimento em comissão de CHEFE 
DE CONTABILIDADE da Câmara de 
Vereadores do Município de Tanguá, 
símbolo CC4, sob a matrícula nº 1205, 
alterado pela Lei nº 1.417/22 de 05 de 
julho de 2022, a contar de 28 de Feve-
reiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 040/2025, DE 06 DE 
MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
EXONERAR a Sr.ª PAULA RO-

DRIGUES DE MIRANDA SOUZA, do 
cargo de provimento em comissão de 
ASSISTENTE LEGISLATIVO II, da 
Câmara de Vereadores do Município 
de Tanguá, símbolo CC6, sob a ma-
trícula nº 1207, alterado pela Lei nº 
1.417/22 de 05 de julho de 2022, a 
contar de 28 de Fevereiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025. 

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 041/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
Designar a Servidora Sr.ª ROSANA 

BARRETO BAZHUNI, sob a matrícula 
nº 999 para responder pelo cargo de 
provimento em comissão de CHEFE 
DE CONTABILIDADE da Câmara de 
Vereadores do Município de Tanguá, 
criado pela LEI COMPLEMENTAR nº 
1.540 de 27 de Outubro de 2023, a 
partir de 01 de Março de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Março de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 042/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. EMANUEL DA SIL-

VA PAULO, para exercer o cargo de 
provimento em comissão de ASSIS-
TENTE LEGISLATIVO II da Câmara 
de Vereadores do Município de Tan-
guá, símbolo CC6, sob a matrícula nº 
1232, criado pela LEI COMPLEMEN-
TAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 
2023, a partir de 01 de Março de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 043/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

NOMEAR a Sr.ª PAULA RODRI-
GUES DE MIRANDA SOUZA, para 
exercer o cargo de provimento em co-
missão de ASSESSOR DE CONTABI-
LIDADE da Câmara de Vereadores do 
Município de Tanguá, símbolo CC6, 
sob a matrícula nº 1207, criado pela 
LEI COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 
de Outubro de 2023, a partir de 01 de 
Março de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 044/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sr.ª ALESSANDRA 

DE JESUS PERROUT, para exercer 
o cargo de provimento em comissão 
de DIRETOR GERAL da Câmara de 
Vereadores do Município de Tanguá, 
símbolo CC3, sob a matrícula nº 1205, 
criado pela LEI COMPLEMENTAR nº 
1.540 de 27 de Outubro de 2023, a 
partir de 01 de Março de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 045/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICÍPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições, 

RESOLVE:
Art. 1º- Designar o Pregoeiro e os 

integrantes da equipe de apoio para 
atuar na modalidade de licitação PRE-
GÃO no exercício de 2025, exercendo 
as atribuições conferidas no Decreto 
Federal 5.450/05 de 31 de maio de 
2005, como segue: 

PREGOEIRO – NELSON ANTO-
NIO MARTINS DA SILVA–MATRICU-
LA Nº 948.

                                                                                                                                       
PREGOEIRO SUBSTITUTO  

ANDREZA LUCIA DE MELO COS-
TA – MATRICULA Nº 1212.

EQUIPE DE APOIO 
PAULA RODRIGUES DE MIRAN-

DA SOUZA – MATRICULA Nº 1207.
ANA PAULA MARTINEZ GUIMA-

RAES - MATRICULA Nº 1180
ALESSANDRA DE JESUS PER-

ROUT - MATRICULA Nº 1205
- 
Art. 2º - A Equipe de apoio atuará 

com 03(três) integrantes, sempre em 
número impar, observando-se tanto a 
disponibilidade para comparecer na 
sessão, quanto a pertinência de sua 
área de atuação com o objeto licita-
do.                                                                           Art. 3º 
Ficam considerados de relevância os 
serviços prestados pelos ora constitu-
ídos, sem ônus ao Poder Legislativo.                                                                                           
Art. 4º - Esta portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.
SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES                                                                        

Presidente

PORTARIA 046/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Srª. ALESSANDRA 

DE JESUS PERROUT, Srª. PAULA 
RODRIGUES DE MIRANDA SOUZA 
e o Sr. JORGE MALAQUIAS SOBRI-
NHO, sob a Presidência da primeira, 
para compor a Comissão de Vistoria 
de Bens Patrimoniais da Câmara de 
Vereadores do Município de Tanguá.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 047/2025 DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Srª ANDREZA LUCIA 

DE MELO COSTA, Srª ROSANA BAR-
RETO BAZHUNI e Sr. EMANUEL DA 
SILVA PAULO, sob a Presidência da 
primeira, para compor a, Comissão de 
Licitação, Camara de Vereadores do 
Município de Tanguá.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 048/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sr.ª INGRID GARCIA 

SANCHES DE AGUIAR, para exercer 
o cargo de provimento em comissão 
de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS 
da Câmara de Vereadores do Muni-
cípio de Tanguá, símbolo CC8, sob 
a matrícula nº 1236, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de 
Outubro de 2023, a partir de 01 de 
Março de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 049/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. CARLOS RODRI-

GO DUQUE OTERO, para exercer o 
cargo de provimento em comissão de 
CHEFE DE GABINETE PARLAMEN-
TAR da Câmara de Vereadores do 
Município de Tanguá, símbolo CC2, 
sob a matrícula nº 1234, criado pela 
LEI COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 
de Outubro de 2023, a partir de 01 de 
Março de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 050/2025, DE 
06 DE MARÇO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICIPIO DE 
TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. EDUARDO DA 

CONCEIÇÃO VALADARES, para 
exercer o cargo de provimento em 
comissão de CHEFE DE GABINETE 

PARLAMENTAR da Câmara de Vere-
adores do Município de Tanguá, sím-
bolo CC2, sob a matrícula nº 1235, 
criado pela LEI COMPLEMENTAR nº 
1.540 de 27 de Outubro de 2023, a 
partir de 01 de Março de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e 
cumpra-se.

Tanguá, 06 de Maço de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PROCESSO: 017/2025

HOMOLOGO a Dispensa de Li-
citação conforme o Artigo 75, Inciso 
II, da Lei nº 14.133 de 1º/04/2021, e 
autorizo a despesa em nome da fi rma 
abaixo mencionada, que adjudico a 
saber:

FAVORECIDO: PESTANAS CO-
MÉRCIO E SERVIÇOS LTDA.

VALOR ORDINÁRIO: R$ 1.785,00 
(mil setecentos e oitenta e cinco re-
ais).

OBJETO:  Aquisição de 01 (um) 
bebedouro de coluna para garrafão de 
20 litros e 01 (um) microondas de 30 
litros ou superior.

TANGUÁ-RJ, 26/03/2025.

SÉRGIO DE AGUIAR GONÇALVES
PRESIDENTE

PROCESSO: 034/2025

HOMOLOGO a Dispensa de Li-
citação conforme o Artigo 75, Inciso 
II, da Lei nº 14.133 de 1º/04/2021, e 
autorizo a despesa em nome da fi rma 
abaixo mencionada, que adjudico a 
saber:

FAVORECIDO: 49.280.783 - FA-
BIO GOMES TOMAZ 

VALOR ESTIMADO: R$ 25.000,00 
(vinte e cinco mil reais).

OBJETO:  Contratação de serviços 
continuados de operação e manuten-
ção preventiva e corretiva de equipa-
mentos de som da Câmara Municipal 
de Tanguá.

TANGUÁ-RJ, 06/03/2025.

SÉRGIO DE AGUIAR GONÇALVES
PRESIDENTE

REVOGAÇÃO DA 
HOMOLOGAÇÃO

O presidente da Câmara Municipal 
de Tanguá, no uso de suas atribuições 
legais, resolve com fulcro no art. 95 
c/c Art.71 da lei 14.133/2021, REVO-
GAR A HOMOLOGAÇÃO do processo 
administrativo nº 025/2025 em nome 
da empresa favorecida: G-ONE SE-
CURITY SERVICE LTDA, com o obje-
tivo da contratação de serviços conti-
nuados de manutenção predial.

Tanguá-RJ, 24/03/2025

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente da Câmara Municipal de 

Tanguá

REVOGAÇÃO DA 
HOMOLOGAÇÃO

O presidente da Câmara Municipal 
de Tanguá, no uso de suas atribuições 
legais, resolve com fulcro no art. 95 
c/c Art.71 da lei 14.133/2021, REVO-
GAR A HOMOLOGAÇÃO do processo 
administrativo nº 005/2025 em nome 
da empresa favorecida: MEGA UP IN-
TERNET BANDA LARGA LTDA, com 
o objetivo da contratação de serviços 
de 01 Gb de internet com link dedica-
do.

Tanguá-RJ, 24/03/2025

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente da Câmara Municipal de 

Tanguá
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A comissão formada pelos representantes do Brasil e da empresa internacional
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Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

O primeiro centro de tratamento 
de câncer com prótons do Brasil será 
construído em Maricá. A notícia foi dada 
pelo prefeito Washington Quaquá, atra-
vés de um vídeo postado em suas redes 
sociais no último dia 19. A iniciativa já 
foi formalizada entre a Prefeitura, a Uni-
versidade de Vassouras e uma empresa 
internacional que fornecerá a tecnologia.

O prefeito já tinha falado sobre essa 
iniciativa um dia antes da formalização 
do contrato.

“Maricá terá o único centro de trata-
mento de câncer com prótons do Brasil. 
A América do Sul vai ter um na Argen-
tina, que está sendo construído, e vai ter 
o de Maricá, mais moderno do que o da 
Argentina. Portanto, essa parceria da 
Universidade de Vassouras com Mari-
cá, é uma parceria que está crescendo a 
área de ciência e tecnologia, na medicina, 
na medicina nuclear, e agora vai servir a 
todo o Brasil com esse centro revolucio-
nário”, disse Quaquá.

O presidente da Universidade de 
Vassouras, Gustavo Oliveira, disse que 
esse é um momento histórico para o Bra-

sil. “O complexo entorno, tanto da parte 
de medicina nuclear, quanto na parte de 
diagnóstico, de análises clínicas específi-
cas para o diagnóstico de câncer, e o tra-
tamento do câncer como um todo, será 
revolucionário”.

Ainda é difícil mensurar o a diferen-
ça que essa união de forças vai fazer na 
vida das pessoas, já que antes, somente 
nos Estados Unidos, Europa e Ásia, por 
exemplo, se encontrava a protonterapia.

Segundo o professor de física nucle-
ar, Fidel Antonio Castro, metade dos pa-
cientes que se submetem ao tratamento 
de câncer com prótons, são crianças.

Maricá terá o 1º centro de tratamento 
de câncer com prótons do Brasil

AGRICULTURA

Clara Egger 
(estagiária sob supervisão) 

folhadaterradigital@gmail.com

A Prefeitura de Tanguá, através da 
Secretaria de Saúde, realiza reforma e 
ampliação do posto de saúde da Posse 
dos Coutinhos. Além disso, a área tam-
bém contará com a instalação de uma 
base do Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU). Até a conclusão 
da obra, os atendimentos na região se-
guem por meio de contêineres temporá-
rios e climatizados. Segundo o prefeito 
Rodrigo Medeiros a reforma e ampliação 
teve um investimento do Governo Fede-
ral de quase R$ 1 milhão. 

O secretário de Saúde, Rodrigo Lo-

pes, afirmou que reformas em postos de 
saúde, assim como ocorreu na Posse, de-
vem acontecer também em outros bair-
ros da cidade. “Assim a gente quer fazer 
em todas as unidades do município, essa 
conquista se dá através da grande luta 
que o nosso prefeito tem lá em Brasília”. 

Os contêineres contam com diver-
sos serviços como dentista, fisioterapia, 
pediatria, sala de vacinas e enfermagem. 
Vale ressaltar que todas as bases pro-
visórias são climatizadas. A agente co-
munitária, Rosinha, afirmou que a sede 
temporária do posto de saúde agrada a 
população da região. “O povo da Posse 
está satisfeito com a chegada dos con-
têineres porque estamos com um bom 
atendimento aqui”, avalia a profissional.

Posto de saúde da Posse 
ganha reforma e instalação 

da base do SAMU

RIO BONITO, DE 01 A 15 DE ABRIL DE 2025

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Tanguá está prestes a ganhar 
um laboratório de mudas cítricas 
certificadas, fruto da parceria com 
o governo do estado. A notícia foi 
dada pelo prefeito Rodrigo Medei-
ros durante a participação da cida-
de na 35ª SRE Super Rio Expofood.

O evento é um dos maiores do 
setor supermercadista, organizado 
pela Associação de Supermercados 
do Estado do Rio de Janeiro (AS-
SERJ) e pela Base Eventos, no Rio-
Centro.

Tanguá está sendo representa-
do por um stand no espaço agro, 
onde está a vocação agrícola e o 

potencial da produção local com a 
famosa laranja.

Durante a feira, o prefeito Ro-
drigo Medeiros, o secretário mu-
nicipal de Ciência, Tecnologia e 
Inovação, Paulo Renato Faria, e a 
comitiva de Tanguá receberam a 
visita do governador Cláudio Cas-
tro e do diretor da Empresa de 
Pesquisa Agropecuária do Estado 
do Rio de Janeiro (Pesagro), Paulo 
Renato Marques.

Através da Pesagro a Prefeitura 
iniciou uma parceira para implan-
tação de um laboratório de mudas 
cítricas, fortalecendo a produção 
agrícola, garantindo mais inovação, 
qualidade e oportunidades para os 
produtores do município.

Segundo o prefeito, o laborató-
rio de mudas certificadas “garante 
não só a longevidade da nossa pro-
dução, mas acima de tudo, a segu-
rança genética para que a gente 
tenha plantas saudáveis, produzin-
do e garantindo cada vez mais o su-
cesso dessa cadeia de negócios, da 
citricultura”.

De acordo com o engenheiro 
agrônomo da Emater-Rio, Licinio 
Louzada, a iniciativa do município 
é muito importante e deveria ser 
seguida. Ele revela que com as mu-
das certificadas, São Paulo ganhou 
o mundo, pois é o estado que mais 
produz laranja no Brasil e o maior 
exportador de suco de laranja do 
mundo. 

Tanguá deve ganhar laboratório 
de mudas cítricas cer  fi cadas

GERAL

FOTO: DIVULGAÇÃO

O prefeito Rodrigo Medeiros (o terceiro da esquerda para a direita) e o governador Cláudio Castro ao lado
A obra recebeu investimento de R$ 1 milhão do Governo Federal 

FOTO: DANILO OLIVEIRA

Quaquá anuncia o 
armamento da Guarda 
Municipal de Maricá

Clara Egger 
(estagiária sob supervisão) 

folhadaterradigital@gmail.com

O prefeito Washington Quaquá 
anunciou, nesta segunda-feira (31), que 
a Guarda Municipal de Maricá passará 
a atuar armada. Além deste anúncio, o 
Centro Integrado de Operações na Se-
gurança Pública (Ciosp) será ampliado e 
contará com um aumento nas câmeras 

de segurança ao redor do município. Os 
agentes também serão equipados com 
câmeras corporais e para impedir o do-
mínio armado de territórios, será criado 
o Grupamento de Ocupação Democrá-
tica Armada do Território (GODAT).

Quaquá comentou sobre a necessi-
dade de aumentar a segurança. “O cres-
cimento de Maricá nos últimos anos 
trouxe inúmeros benefícios para nossa 
população, mas também novos desa-

fios de segurança pública que 
precisamos enfrentar com res-
ponsabilidade e preparo. O ar-
mamento da Guarda Municipal 
se insere em um conjunto mais 
amplo de iniciativas para que 
nossa cidade continue um lugar 
seguro para se viver”.

Todos os guardas munici-
pais, cerca de 420 agentes, pre-
cisarão passar por um processo 
de treinamento para a utilização 
das armas. A preparação será 
feita pela Guarda Municipal em 
parceria com a Polícia Militar do 
Rio de Janeiro. O financiamento 
do projeto é de responsabilidade 
da Secretaria de Segurança Ci-
dadã.

Além do uso de armas, tam-

bém será adotado o sistema de 
câmeras corporais e segundo 
o secretário da pasta, Coronel 
Julio Veras, a fiscalização será 
feita pela Corregedoria Interna 
e pelo Ministério Público. “A fis-
calização do uso das armas será 
realizada pela Corregedoria In-
terna e pelo Ministério Público, 
que é o fiscal natural da ativida-
de policial, assegurando o cum-
primento rigoroso dos protoco-
los estabelecidos”.

O Ciosp será ampliado para 
se tornar o Centro Integra-
do de Comando e Controle 
de Maricá, que contará com 
mais de sete mil câmeras de 
segurança em todos os pon-
tos da cidade. O prefeito Washington Quaquá

FOTO: ELSSON CAMPOS
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Artistas promovem atividades culturais no CCC, em Silva Jardim
Evaldo Peclat Nascimento

folhadaterradigital@gmail.com

Um fotógrafo e um ceramis-
ta promovem atividades culturais 
em cumprimento a Editais de leis 
de incentivos à Cultura, no Centro 
Cultural Capivari (CCC), em Silva 
Jardim. O fotógrafo, Michell Santos, 
está com sua exposição “Olhares da 
Natureza” até o próximo dia 04/04; 
enquanto o ceramista, Guilherme 
Braga, do Pórum Ateliê, ministra a 
Oficina de Cerâmica Artesanal “Do 

Barro à Arte - Técnicas, História e 
Criação para Iniciantes”, iniciada 
no último dia 22/03, com previsão 
de término no dia 14/06. A primei-
ra faz parte do Edital da Lei Paulo 
Gustavo de 2024 ao passo que a se-
gunda é da Lei Aldir Blanc, também 
de 2024.

A exposição fotográfica conta 
com fotos de vários pontos do Mu-
nicípio como a lagoa de Juturnaíba, 
a antiga estação Ferroviária, a Asso-
ciação Mico-Leão-Dourado, o Par-
que Municipal Natural da Biquinha, 

o rio da localidade de Bananeiras e 
o horto florestal, entre outras. Nas 
legendas das fotos ele informa um 
pouco da história dos locais e even-
tos fotografados.

 São 15 peças, sendo que 12 delas 
estão à venda no próprio local po-
dendo ser adquiridas para entrega 
após o término da mostra. As fotos 
foram impressas e estão sendo mos-
tradas pela primeira vez. A abertura 
da exposição contou com as partici-
pações da subsecretária de Cultura, 
Bianka Alvim Mendes, além de ami-

gos, parentes e admiradores do tra-
balho do jovem fotógrafo, que já tra-
balha com a arte há quase dez anos. 

Já a oficina de cerâmica reúne 10 
alunos, com foco na modelagem ma-
nual. Tem como objetivo introduzir 
os participantes ao fascinante uni-
verso da cerâmica, ressaltando sua 
importância histórica como uma das 
formas mais antigas de expressão 
cultural e funcional da humanida-
de. Segundo Guilherme, a proposta 
valoriza o alto potencial artístico e 
comercial da cerâmica, incentivando 

a criação de peças únicas que harmo-
nizam tradição, criatividade e con-
temporaneidade. 

Com um total de oito aulas com 
alto ênfase na prática, os partici-
pantes terão a oportunidade de co-
nhecer profundamente o processo 
de confecção das peças em cerâmi-
ca. Cada aluno poderá desenvolver 
suas próprias criações, aprendendo 
as principais técnicas envolvidas 
na prática da cerâmica, como pinch 
pot(“beliscão”), acordelado, placas e 
barbotina, por exemplo.

Lona na Lua se 
apresenta em 
Miracema-RJ

Mais de 700 alunos da rede 
pública de ensino de Miracema, 
cidade na região Noroeste do 
Rio de Janeiro, acompanharam de 
perto a última parada do projeto 
“Cuidando das Águas do Rio”. A 
iniciativa, que é uma realização do 
Lona na Lua, Governo Federal e 
Ministério da Cultura, conta com 
patrocínio do instituto Aegea e 

Águas do Rio, via Lei Federal de 
Incentivo à Cultura.

Nos dias 20 e 21 de março, o 
Auditório Cultural Clarinda Da-
masceno foi palco das últimas 
quatro sessões do espetáculo, que 
divertiu as crianças e contou com 
o apoio dos educadores em cada 
cidade percorrida. Um exemplo 
disso é o mediador escolar Sávio 

Peixoto: “É uma iniciativa muito 
legal, para tirar a criança do qua-
drado da escola e trazê-la para o 
mundo. Adorei a música, a ence-
nação, a ideia de trabalhar a eco-
logia e a conscientização sobre a 
água.”

Segundo o diretor geral do 
projeto, Zeca Novais, a ação 
cumpriu o seu objetivo e superou 

todas as expectativas. “A previ-
são inicial era de 9.600 alunos, 
mas alcançamos um público de 
11.831 crianças, beneficiando 
84 escolas públicas em 12 cida-
des do estado do Rio de Janeiro. 
Estamos muito felizes. Missão 
cumprida”.

Para a produtora local Zaira 
Miranda, além do impacto no 

número de beneficiários, a equi-
pe deve celebrar a mensagem 
que o projeto levou para os alu-
nos. “Arte, Educação ambiental 
e cidadania. Foi um projeto re-
pleto de aprendizado. Estimular 
o senso crítico e o respeito pelo 
meio ambiente é fundamental 
para a construção de uma socie-
dade mais consciente.”

Os artistas do 
Lona na Lua se 
apresentando 
em Miracema 
para dezenas de 
crianças
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